

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Mariano Castro Morán

• **PCN sí nació Social Demócrata**
El PCN nació como instrumento político con ideología inspirada en la doctrina social demócrata, pero al convertirse en partido oficial, solamente obedeció a los dictados del amo no a los reclamos del pueblo, así lo expresó ayer el Tte. Cnel. Mariano Castro Morán, fundador del PCN.

• **Garantía hipotecaria**
Garantía hipotecaria deberán rendir las personas interesadas en comprar los buses donados por el gobierno japonés, y los cuales costarán 250 mil colones cada uno. (Inf. Pág. 23).

• **Rivera Damas recibe Premio**
El Presidente de Grecia, entregó ayer a Monseñor Arturo Rivera Damas, en Atenas, el premio de la Fundación Lexander Onassis, por su contribución al "hombre y la humanidad". (Inf. Pág. 3).

• **Dentro de un régimen de derecho**
Las gestiones que realizan los sectores empresariales al defender sus principios, merecen la consideración oficial, dentro de un régimen de Derecho, indica la Srta. María Teresa Wright de Pro Paz y Trabajo.

• **Respeto a leyes de adopción**
"Si no se respetaran las leyes existentes en relación a la adopción de menores, la demanda de familias extranjeras no podría ser satisfecha dado su volumen", dice la Lic. Josefina Hernández de Aráuz, Directora del Consejo Salvadoreño de Menores. (Inf. Pág. 31).

• **Revisarán programa de adopción**
Delegación salvadoreña de protección al niño partió ayer a Canadá para revisar el Programa de Adopción suscrito por ambas naciones. (Inf. Pág. 29).

• **Muere arrollado por autobús**
German Armando Meléndez, de 29 años, murió arrollado por un autobús en las inmediaciones de Armenia, departamento de Sonsonate. (Inf. Pág. 9).

• **Cultura teatral se amplifica**
Al presentarse en el interior del país obras, como la que se ofreció en Santa Ana, dentro de la temporada REX; lo que se logra es que la cultura se amplifique, afirma el Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, Director General de Arte.

• **Investigan casos de SIDA**
En El Salvador, ocho personas han muerto de SIDA, un caso está confirmado y otros tres se investigan, declara la Dra. Lidia Eugenia de Nieto del Ministerio de Salud Pública. (Inf. Pág. 3).

• **ANTEL suspende servicio a Mejicanos**
La Zona Norte de San Salvador, comprendida entre Mejicanos, Universitaria Norte y zonas aledañas, carecerá de servicio telefónico a partir de este día hasta el 18 del corriente, informó ayer ANTEL. (Inf. Pág. 3).



Srta. María Teresa Wright



Lic. Carlos Rodríguez C.

Plantas solares da Centros Salud OEA

La OEA dona a Centros de Salud de El Salvador, plantas de energía activadas por la luz solar, informa su representante, Dr. Humberto Flores Alvarado.

Los donativos se hacen también a servicios médico-asistenciales de Guatemala y Honduras, específicamente para las áreas rurales, donde la energía eléctrica aún no ha sido instalada.

En nuestro país, el Centro de Salud de Amatepec y la Unidad de Salud de Panchimalco, han recibido esas plantas, que se utilizan primordialmente para conservar refrigerados ciertos medicamentos,

tales como las vacunas y sueros.

El representante de la Organización de Estados Americanos (OEA), para El Salvador, Dr. Flores Alvarado, dice que este organismo, ha proporcionado ayuda por más de dos millones de dólares, en la emergencia provocada por el terremoto.

Aparte de ello, mantiene un programa permanente de concesión de becas, por medio de las cuales muchos salvadoreños tienen la oportunidad de estudiar o especializarse en diversas áreas de conocimientos profesionales en países tales

—Pasa a la página 65—

Fúndase Asociación de Cooperativas ganaderas

Con un capital de un millón de colones se fundó ayer la Asociación Cooperativa de los Ganaderos de El Salvador.

Así lo dio a conocer el presidente de AGES, Lic. Arturo Muyschondt Parker, agregando que la cooperativa se denomina Ganaderos de El Salvador Sociedad Cooperativa de Responsabilidad Limitada.

El capital de un millón de colones, explicó el Lic. Muyschondt Parker, está dividido en 10 mil acciones de cien colones cada una, con el propósito de formar plantas procesadoras de leche, carne y otros derivados de la ganadería, lo mis-

mo que la distribución e importación de todos los insumos para el desarrollo de la ganadería y su procesamiento, todo lo cual es lo que nos ha animado a unirnos mucho más como gremio, apuntó el Presidente de AGES.

Pueden ser socios de la mencionada cooperativa los propietarios de ganado bovino, porcino, equino, caprino y ovino, así como los socios, usuarios de las despensas ganaderas que funcionan en los siguientes lugares: Ahuachapán, Sonso-

—Pasa a la página 65—

Preocupan a los fiscales veredictos absolutorios

Preocupación causan a los fiscales específicos y de planta, los resultados adversos obtenidos en las vistas públicas celebradas en el territorio nacional.

En este sentido, reclaman de la ciudadanía en general su colaboración, especialmente en que tenga una verdadera dimensión del problema delincriminal y que si bien es cierto que no sólo condenando se hace justicia, tampoco sólo absolviendo.

En la mayoría de vistas públicas celebradas en lo que va del presente año y conocidas por el tribunal de conciencia,

explican, los veredictos absolutorios, de inculpabilidad o de inocencia han surgido en forma inexplicable y en varias ocasiones, fuera de toda lógica.

Tales veredictos, expresados por el máximo tribunal, que es en ese momento el jurado, integrado por cinco personas extraídas del conglomerado social, se convierte en una verdad jurídica incontrovertible, que no admite ningún recurso y que obliga al juez de derecho a darle cumplimiento, ordenando que las personas imputadas, previa fianza rendida, que a

—Pasa a la página 65—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

Editoriales

• **Unidad empresarial: pedido de la ASI**
Sólo la unidad nacional, la exacta comprensión de la crítica situación actual, y una rectificación en el rumbo que lleva la República, pueden salvarnos de llegar al fondo del abismo en que nos encontramos. (Editorial Página 7).

Un día en nuestra historia

• **Papa obsequia imagen de San Pedro**
(Sábado 16 de junio de 1962). Una imagen de San Pedro, traída directamente del Vaticano, será obsequiada a la ciudad de Santa Ana, por el Papa Juan XXIII, informó hoy telefónicamente el Nuncio Apostólico Monseñor Ambrosio Marchioni, a monseñor Benjamín Barrera y Reyes.

Índice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-30
Cartas a María/ 26

La Cámara/ 27
Platillos/ 27
Horóscopo/ 35
Agrícola/ 38-44
Deportes/ 49-51

Cómicos/ 52-54
Clasificados/ 56-65
Indicador/ 64
Cines/ 65-71
Tips de César Ternes/ 70

TECNICAS BASICAS. Sr. Augusto César Romero, Presidente de la Corporación de Contadores, Lic. Rafael Antonio Domínguez Anaya; expositor y Lic. Luis Alonso Cornejo López, de la Comisión de Desa-

rollo Profesional; informan sobre el seminario de técnicas básicas del costeo directo y su aplicación en la industria manufacturera; que se realizará en esa entidad gremial.